
Schiedsrichter-Regeltest

Name:

Verein:

--- Lösungsbogen ---

Frage 1

In der 55. Minute ermahnt der Schiedsrichter den Trainer der Gast-Mannschaft persönlich an
der Seitenlinie. Währenddessen wechselt der Trainer der Heim-Mannschaft seinen Spieler Nr.
3 gegen den Spieler mit der Nr. 13 aus. Als das Spiel wieder fortgesetzt ist, erkennt der
Schiedsrichter plötzlich, wie dieser Spieler im Mittelfeld den Ball spielt. Was unternimmt der
Schiedsrichter?

Direkter Freistoß am "Tatort", Verwarnung des Spielers. Es handelt sich hier nicht um einen
Wechsel in der Halbzeitpause. Also wird die Nr. 13 hier nicht zum Spieler, sondern behält den
Status eines Auswechselspielers. Er betritt damit unerlaubt das Spielfeld und nimmt
unzulässig am Spiel teil.

Frage 2

Darf der SR bei den Strafstößen zur Spielentscheidung persönliche Strafen aussprechen und
welche?

VW, Gelb/Rot und FaD (Rot); 5 Min Zeitstrafen bei den Junioren sind nicht erlaubt (ggf. sofort
Rot!)

Frage 3

Spieler Nr. 7 von BLAU, der vor vier Minuten mit einer stark blutenden Kopfverletzung das
Spielfeld verlassen hat, steht nun mit einem Kopfverband an der Seitenlinie und möchte
wieder am Spiel teilnehmen (macht sich bemerkbar). Das Spiel läuft. Darf der SR dem Spieler
durch Handzeichen das Wiederbetreten des Spielfelds erlauben?

Ja, wenn der SR klar erkennt, daß die Blutung gestillt ist.
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Frage 4

Ein Angreifer versucht, aus dem Halbfeld den Ball vor das Tor zu flanken. Dabei wehrt ein
Verteidiger, der etwa 20 Meter vor dem Tor außerhalb des Strafraums steht, den Ball mit
einem strafbaren Handspiel ab. Er kann allerdings nicht verhindern, dass der Ball dennoch zu
einem im Abseits stehenden Angreifer gelangt, der nun wiederrum eine gute
Angriffsmöglichkeit hat. Entscheidung?

Weiterspielen.

Frage 5

Nach dem Abseitspfiff des SRs schreit ein Stürmer: "Du Idiot, da steht doch noch einer auf der
Torlinie!" Der SR bemerkt, dass er sich tatsächlich geirrt hat. Entscheidung?

FaD, SR-Ball.

Frage 6

Der Ball wird im Mittelfeld gespielt. Der SR sieht nun, wie sich zwei Spieler von GELB im
eigenen Strafraum schlagen?

2 mal FaD, Strafstoß.

Frage 7

Der Torwart des Heimvereins will einen Abschlag schnell ausführen, um damit seinen
Stürmer in eine gute Position zu bringen. Nachdem der Ball die Hände des Keepers verlassen
hat, jedoch bevor dieser den Ball mit dem Fuß abschlägt, geht ein gegnerischer Angreifer
dazwischen und angelt den Ball mit dem Fuß weg. Der Torwart tritt ins Leere und der
Angreifer schießt den Ball ins Tor. Wie reagiert der Unparteiische?

Indirekter Freistoß. Dieser Angriff auf den Torwart ist regelwidrig. Selbst wenn der Torwart
nicht getroffen wird, ist dies zu ahnden.
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Frage 8

Ein verletzter Spieler betritt im Mittelfeld unangemeldet das Spielfeld und hält einen
Gegenspieler absichtlich und unsportlich am Trikot fest. Entscheidung?

Direkter Freistoß, erst Verwarnung aussprechen und dann Gelb/Rot.

Frage 9

Bei der Strafstoßausführung läuft ein Angreifer zu früh in den Strafraum. Der Torwart wehrt
den Ball ab. Ein an der Eckfahne stehender Abwehrspieler kann nicht verhindern, dass der
Ball die Torlinie kurz vor der Eckfahne überquert. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

Wiederholung.

Frage 10

Bei der Ausführung eines Strafstoßes stellt sich ein Spieler der verteidigenden Mannschaft
außerhalb des Spielfeldes neben den Torpfosten. Der SR bemerkt dies zunächst nicht. Der
vom Strafstoßschützen geschossene Ball wird vom TW gehalten. Jetzt sieht der SR den
außerhalb des Spielfeldes stehenden verteidigenden Spieler. Entscheidung?

Wiederholung.

Frage 11

Ein Spieler führt einen Einwurf ca. 1 m von der Seitenlinie entfernt aus. Nach Ansicht der SRs
wirft er bei diesem korrekten Einwurf den Ball einem gegnerischen Spieler mit voller Absicht
heftig ins Gesicht. Entscheidung des SRs?

FaD; dF, wo der Spieler getroffen wurde.
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Frage 12

Ein verteidigender Spieler will den Ball beim Einwurf seinem TW zurückwerfen.
Unglücklicherweise wird aber der SR vom Ball getroffen, so dass der herauslaufende TW den
Ball verfehlt und dieser dann unberührt ins Tor geht. Entscheidung?

SR-Ball, wo der SR getroffen wurde.

Frage 13

Beim Abstoß erhält ein abseits stehender Mitspieler den Ball. Der SRA gibt ein
Fahnenzeichen. Entscheidung?

Weiterspielen.

Frage 14

Bei der Ausführung eines Eckstoßes täuscht ein Angreifer den Torwart in der Weise, dass er
einen Kopfball antäuscht, dann jedoch den Ball unterläuft, so dass dieser direkt ins Tor geht;
Der Vorgang spielte sich im Torraum ab. Entscheidung?

Tor, Anstoß.

Frage 15

Es soll ein Eckstoß ausgeführt werden. Der Ball ist noch nicht gespielt; ein Angreifer stellt sich
unmittelbar vor den Torwart und behindert ihn dadurch deutlich. Wie muss der SR reagieren?

Vor der Ausführung ist das Spiel zu stoppen und durch deutliches Ansprechen des Angreifers
zu erreichen, dass dem Torwart ausreichend Bewegungsfreiheit zur Verfügung steht. Erst
danach ist der Eckstoß auszuführen.

Stand: 12.05.2023 Seite 4


